

Ditpolairud Polda Jabar Lakukan Sambang Kamtibmas Kepada Masyarakat Pesisir Dadap Juntinyuat

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIAID.ID

Jul 20, 2023 - 19:16



Ditpolairud Polda Jabar Lakukan Sambang Kamtibmas Kepada Masyarakat Pesisir Dadap Juntinyuat

Indramayu,- Ditpolairud Polda Jabar melakukan sambang kamtibmas kepada masyarakat pesisir, bertempat di KPL Ngupaya Mina Dadap, Desa Dadap, Kecamatan Juntinyuat, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023)

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh yaitu Kasi Patwal Airud Ditpolairud Polda Jabar KOMPOL Drs. Bagus Hariyanto, Kepala Dinas Perikanan Dan Kelautan Kabupaten Indramayu Drs. H. Edi Umaedi, Sekmat Juntinyuat Johan Ma'nun, Danramil 1609/Juntinyuat Kapten Inf Sudiyanto, Kapolsek Juntinyuat IPTU Dedi Wahyudi, S.H., Kuwu Desa Dadap Asyriqin, S.Sos., Ketua KPL Nyupaya Mina Desa Dadap Fathurohmin, S.Pi. serta diikuti oleh para masyarakat nelayan pesisir kurang lebih berjumlah 100 orang.

Dalam kunjungannya, Ditpolairud memberikan materi tentang aturan-aturan terkait kegiatan nelayan yang disampaikan oleh Dinas Perikanan Kabupaten Indramayu.

"Kegiatan ini bertujuan untuk memberdayakan nelayan dan meningkatkan kesadaran akan peraturan yang berlaku di sektor perikanan," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Juntinyuat, IPTU Dedi Wahyudi.

Disampaikan Kapolsek, dalam acara tersebut Kasi Patwal Airud Ditpolairud Polda Jabar memberikan sambutan yang mengapresiasi peran nelayan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah pesisir.

Ia juga menekankan pentingnya kerja sama dan keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan di sekitar perairan.

Beliau juga mengucapkan terimakasih atas kerjasama dan kontribusi positif dari para nelayan dalam menjaga stabilitas kamtibmas.

Ia juga menyampaikan Polri, khususnya Ditpolairud, siap memberikan dukungan dan pelayanan terbaik untuk masyarakat pesisir," ujar Kasi Patwal Airud Ditpolairud Polda Jabar.

Dalam rangka memberikan bantuan dan dukungan kepada masyarakat nelayan, Ditpolairud juga menyerahkan secara simbolis 100 paket sembako kepada para nelayan di Desa Dadap.

"Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban dan memberikan bantuan bagi mereka yang mengalami kesulitan ekonomi," kata IPTU Dedi Wahyudi.

Sambutan hangat dan antusiasme tampak dari wajah para nelayan saat menerima bantuan sembako dari Ditpolairud.

Mereka mengucapkan terima kasih atas perhatian dan dukungan yang diberikan oleh pihak kepolisian.

Selain itu, lanjut IPTU Dedi Wahyudi, materi disampaikan oleh Dinas Perikanan Kabupaten Indramayu memberikan pemahaman lebih dalam tentang aturan-aturan yang berlaku dalam kegiatan nelayan.

Para nelayan diberikan informasi tentang tangkapan ikan yang diperbolehkan, zona penangkapan, dan peraturan lainnya yang berkaitan dengan upaya perlindungan dan keberlanjutan sumber daya laut.

Kegiatan sambang kamtibmas dan pemberian bantuan sembako serta materi

pemberdayaan nelayan ini menjadi contoh positif dari upaya Ditpolairud Polda Jabar dalam mendekati diri dengan masyarakat dan memberikan kontribusi positif bagi kesejahteraan dan keamanan di wilayah pesisir.

“Semoga kegiatan serupa dapat terus dilaksanakan untuk mendorong kesejahteraan dan meningkatkan kesadaran akan aturan yang berlaku di kalangan nelayan,” jelas IPTU Dedi Wahyudi.